
Essendo in via di conclusione il mandato dell’uscente coordinatore Gianluca Olivari, ho voluto candidarmi e 

cimentarmi in questa avventura nella mansione di coordinatore, non per ricevere onorificenze o 

guadagnare visibilità a livello comunale da spendere ad uso personale, ma con l’obbiettivo di trasmettere 

alla squadra e alle istituzioni , tutto il mio entusiasmo nel far parte di un gruppo comunale di protezione 

civile. 

Ovviamente le problematiche e gli scogli da sormontare si sono subito presentati all’orizzonte, ma bene o 

male,  anche se con  difficoltà, sia la determinazione di non gettare subito la spugna insieme al supporto del 

mio fedele compagno nonché vice collega Pietro, mi hanno fatto alzare lo sguardo avanti e tenere duro per 

portare a termine il tanto temuto incarico di coordinatore da parte di tutti noi, essendo un anno fa l’unico 

candidato. 

Non posso non citare i cosiddetti anziani ( chi più chi meno ) del gruppo che ognuno a loro modo, hanno 

saputo fornirmi i consigli giusti per districarmi nel marasma di norme burocratiche e tecnicismi comunali. 

Oggi sono a  metà strada prima della fine del mandato e possiamo dire che insieme a tutti abbiamo avuto 

dei notevoli miglioramenti sia a livello di comunicazione con l’ente pubblico Comune di Camogli, che come 

miglioramento della nostra sede/ attrezzature varie. 

Con in prossimo anno, ormai iniziato, mi vorrei porre come obbiettivo di raggiungere un livello di 

collaborazione, sia nostro interno che con le varie forze presenti sul campo , tipo soccorso alpino, pubblica 

assistenza, polizia municipale etc. ,ancora più alto al fine di rendere la nostra squadra dinamicamente 

funzionale  e che venga vista dalla popolazione, non come una struttura vuota ed abbandonata ma al 

contrario, come un gruppo di persone unito e appassionato, che ha a cuore a dedicare il proprio prezioso 

tempo libero,  per dare una mano al prossimo, bisognoso di supporto e assistenza . 

Spero, per concludere, che il numero di volontari continui ad aumentare vista la grande necessità di inter 

cambiarsi che necessita la squadra nelle varie operazioni e interventi vari e che la passione , l’entusiasmo e 

l’amicizia di ognuno di noi , non diminuisca mai, di quando ci si è iscritti, ma cresca ogni giorno di più. 

Grazie a tutti. 

Il coordinatore 

______________________ 

Michele Musso 


